

Auriculares Fostex TH-900

Sin un sistema normal, no se abren. Es que un reproductor no es una opción para ellos

El precio no es barato.

Antes de calentar, los medios-bajos sonaban mal, se siente como si se tragaran todo un rango de frecuencias. Entonces pas. Son muy sensibles a la calidad del material musical y la fuente de sonido. Si la calidad es mala, lo demuestra con todo detalle. Puedes escuchar la respiración de los violinistas (casi cada respiración) y los pianistas hacen crujir fácilmente sus puos en las teclas del piano cuando mueven sus manos sobre ellas mientras tocan.

Insonorización algo deficiente, no se recomienda el uso portátil en el metro durante las horas pico :) es posible.

Precio muy alto. Se tarda mucho en calentar.

El tipo de cambio ha hecho que estos auriculares sean muy, muy caros, lamentablemente. Pero creo que todavía valen la pena.

El precio muerde un poco (según tengo entendido, esto se debe al tipo de cambio).

el precio puede estar sujeto al tipo de cambio. Pero para tales cosas, el dinero no es una lástima si el sonido de alta calidad es parte de su vida.

La necesidad de un calentamiento prolongado, el costo